

Live Show Ngabuburit bersama TATV, Lazismu Karanganyar Sosialisasi Program Unggulan

Jum'at, 09-06-2017



KARANGANYAR – Lembaga zakat infaq dan shodaqah Muhammadiyah (Lazismu) Kabupaten Karanganyar menggelar ngabuburit bersama warga Muhammadiyah. Acara ini digelar livenesshow kerjasama antara Lazismu Karanganyar TATV Solo (salah satu stasiun TV swasta di Surakarta, Red.) di halaman SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar, Rabu (7/6). Ngabuburit menjelang berbuka ini dikemas dalam bentuk talkshow bertema “Ramadhan Berbagi”. Acara yang diikuti oleh ratusan peserta tersebut menghadirkan narasumber diantaranya Drs. Ngadiyo, M.Pd, Wakil Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar, Munfarid, S.Ag, M.PdI, Ketua Lazismu Karanganyar yang juga Kepala Sekolah SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar dan H. Aan Shofoanuddin, S.PdI, M.Pd.Si, selaku Sekretaris Lazismu Karanganyar.

Acara dimulai pukul 16.00 WIB dan berakhir menjelang maghrib. Di akhir acara dilakukan pembagian SK kantor layanan tiap cabang lazismu. Pada kesempatan tersebut Drs. Ngadiyo, M.Pd menjelaskan bahwa LAZISMU merupakan program unggulan dan prioritas yang ditelurkan lewat rakerpimda pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar.

“Ada tiga program unggulan Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar, yaitu sukses gerakan Ngaji, sukses gerakan Ekonomi dan sukses Lazismu. Lazismu ini merupakan program unggulan sekaligus program prioritas yang dihasilkan saat rakerpimda Pimpinan Daerah Muhammadiyah dalam

melakukan gerakan memberi untuk negeri guna mewujudkan kerja kepedulian sosial dan pemberdayaan masyarakat.” tuturnya

Dikesempatan yang sama, Ketua Lazismu Kabupaten Karanganyar, Munfarid, S.PdI, M.PdI mengajak kepada warga muhammadiyah untuk berperan dan ikut andil dalam mensukseskan gerakan lazismu.

“Lazismu ini merupakan lembaganya Muhammadiyah sebagai Badan Amil Zakat Infaq Sodaqahnya di Persyarikatan Muhammadiyah. Sifat seorang Muhammadiyah itu salah satunya beramal dan perjuangan untuk perdamaian dan kesejahteraan, maka jika ingin menjadi warga muhammadiyah yang sebenar-benarnya mari kita sukseskan bersama, salurkan zakat anda ke lazismu”, tuturnya.

Ia juga menambahkan bahwa Lazismu adalah lembaga yang harus ditaati dan juga dilaksanakan oleh warga Muhammadiyah. Ia berharap seluruh Cabang, AUM dan Masjid-masjid Muhammadiyah segera merealisasikan pendirian Lazismu guna melayani dan menghantarkan warga Muhammadiyah yang ingin menyalurkan zakatnya.

Menyambung perkataan Ketua Lazismu, H. Aan Shofuanuddin, S.PdI, M.Pd.Si, selaku sekretaris Lazismu menyampaikan bahwa Kantor layanan lazismu di Karanganyar sudah berdiri lebih dari 30 kantor layanan. Program unggulan yang sudah dijalankan oleh Lazismu Karanganyar yaitu zakat, infaq seribu rupiah setiap minggu dan satu gelas beras setiap bulan. Hasil pengumpulan beras setiap bulannya bisa terkumpul 2 ton beras dan disalurkan kepada yang berhak menerimanya. Selain itu Lazismu Karanganyar telah melaksanakan program bedah rumah di daerah Jumapolo dan Kerjo. *(MPI PDM Kra-JOe/Wien)*